

Sambutan Rektor UPNVJ

Sabtu, 17 Oktober 2020 21:49 WIB



Selamat datang di situs resmi Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta (UPNVJ). Semoga situs ini dapat bermanfaat untuk Anda dalam mencari dan memperoleh informasi dari kami.

Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta yang selanjutnya disebut UPN Veteran Jakarta merupakan perguruan tinggi negeri di lingkungan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan yang berkedudukan di Jakarta Selatan, Provinsi DKI Jakarta dan memiliki kampus di Kota Depok serta Kabupaten Bogor, Provinsi Jawa Barat.

Prinsip dasar UPN Veteran Jakarta sendiri ialah pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi dilandasi nilai universal dan objektif dalam mencapai kebenaran ilmiah; penyelenggaraan tridarma perguruan tinggi dilandasi keimanan, kebebasan, dan tanggung jawab akademik serta Sesanti Widya Mwat Yasa; dan peningkatan tata kelola UPN Veteran Jakarta yang baik dicirikan dengan melaksanakan manajemen mandiri, modern, dan berkelanjutan. UPN Veteran Jakarta merupakan perguruan tinggi yang memiliki ciri khas Bela Negara.

UPNVJ berlokasi di Ibu Kota Jakarta, fakultas-fakultas yang berkompetensi tinggi, kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat yang semakin dirasakan manfaatnya oleh stakeholder-nya, perpustakaan yang lengkap, prasarana dan laboratorium, perkembangan teknologi informasi yang cukup memadai, alumni dengan posisi pekerjaan yang baik di beberapa Kementerian, perusahaan swasta dan wiraswasta.

Potensi-potensi tersebut tidak ada artinya jika tidak dilandasi dengan visi, misi dan tujuan serta sasaran akademik yang kuat. Untuk itu, kami berusaha untuk selalu berkomitmen dalam mewujudkan UPNVJ sebagai Universitas Negeri yang berdaya saing tinggi dengan beridentitas Bela Negara.

Untuk kedepannya, kami berharap UPNVJ yang memasuki tahun ke 4 peneraian dapat terus meningkatkan kualitas pembelajaran dengan bertekad untuk menjadi PTN yang sejajar dengan PTN lainnya yang terlebih dahulu menjadi PTN unggul.

LINK TERKAIT

» Halaman Selanjutnya : [Kontak](#)

